



TEMAS: Últimas Noticias Gisela Valcarcel Magaly Medina Cuto Guadalupe Melissa Paredes Ojo Show Locomundo Política Deportes Policial Salud

PUBLICIDAD

Mujer



La NASA pensó en cosméticos para las mujeres astronautas

Equivocadamente, en un plantel de ingenieros hombres esta idea rondó por sus cabeza ¿Te lo imaginas?



La NASA pensó en cosméticos para las mujeres astronautas

Actualizado el 29/01/2018, 05:00 p. m.

Si piensas como una astronauta que tiene una misión en el espacio, a lo mejor pensarás en cómo sobrevivir en un entorno tan difícil. En este lugar sin oxígeno y con temperaturas tan bajas, en lo último que pensarías es en cómo está tu **maquillaje**, ¿cierto? Incluso, ni si quiera recordaría usarlo en un momento tan crucial.

Pues claramente esto no fue lo que pensaron los ingenieros de la NASA en **1978** cuando, por votación, consideraron que no podía haber mayor vestigio de la inclusión femenina en la ciencia que esquematizarla con un **kit de maquillaje**. ¿Qué les parece?

Según un tweet publicado por la página **NASA History**, Sally Ride, había mencionado estas palabras ante la novedosa idea: "los ingenieros de la **NASA**, con su sabiduría infinita, decidieron que las mujeres astronautas necesitarían maquillaje y les diseñaron un kit. ¿Se imaginan las discusiones entre ellos para saber qué poner dentro del kit?", dijo como leyenda a la increíble fotografía del equipo básico al cual se refería.

El kit contiene una base, sombras, delineador para los ojos, labial y un desmaquillador líquido. Actualmente este equipo de belleza de emergencia se encuentra en el Museo Nacional del Aire y el Espacio de Estados Unidos.

Por otro lado, la misma astronauta mencionó lo que podría definirse como "machismo espacial" propio de la época. "No les importaba lo **bien preparada** que estaba para operar el brazo robótico [Space Shuttle] o cómo desplegaba los satélites de comunicación", pero si les preocupó que, a parte del kit de higiene personal tengan un supuesto kit de maquillaje.

También se vio sorprendida por la inquietud de los mismo ingenieros que no pudieron precisar con exactitud cuantos tampones requería la astronauta. "**¿Es 100 el número correcto?**", preguntaron. A lo que ella respondió que este no era el número correcto.

La publicación ha dado la vuelta al mundo y muchos se preguntan si realmente este maquillaje llegó a salir fuera del planeta para complacer la belleza de las féminas aún en la inmensidad del universo. Pues no, este maquillaje no logró llegar al espacio.



Mientras tanto, **Sally Ride** se hizo más famosa por ser la primera mujer norteamericana en salir al espacio exterior en 1989. En los años 70's circulaba una pequeña publicidad que reunía a diversos jóvenes para hacer el famoso viaje. Ella respondió a la solicitud. Desde entonces, empezó su carrera. Fue precedida por las soviéticas, Valentina Tereshkova (en 1963) y Svetlana Savitskaja (en 1982) lo que la convirtió en la tercera mujer en ir al espacio. Falleció el 23 de julio de 2012.

Te puede interesar:

[Yahaira Plasencia presume costosa adquisición y es furor en Instagram](#)

[La foto Kate del Castillo y Christian Meier que ha paralizado las redes sociales](#)

[Hijo de Jefferson Farfán copia su look y es un éxito rotundo en Instagram \[FOTO\]](#)